

CALUIRE-ET-CUIRE COURSE

La vingtième Castellane a rassemblé 274 participants

Ce dimanche, les organisateurs de La Castellane ont redouté la pluie jusqu'au dernier moment, mais le ciel a été avec eux.

Pour cette 20^e édition, les quatre courses proposées (30, 60, 80 et 120 km) ont pu se dérouler sans anicroche, rassemblant tout de même 274 cyclotouristes sur la ligne de départ, devant le gymnase André-Lassagne. « Nous recensons 216 cyclistes sur les quatre circuits routiers, 43 vététistes et, également 15 marcheurs, précise le président Alain Blondel, satisfait de cette journée. Encore une fois, nos adhérents étaient bien présents pour permettre aux participants d'évoluer dans de bonnes conditions, tant au niveau du fléchage des parcours, que sur les différents ravitaillements où les inscriptions. » L'AC3F (Fontaines-Saint-Martin) à été le club le plus représenté avec 26 engagés devant Rillieux Triathlon, Vélocio Sathonay et Asvel Triathlon. De nombreux cyclistes heureux ont, par ailleurs, souligné la grande qualité des circuits proposés.



■ L'Amicale cycliste des 3 Fontaines, basée à Fontaines-Saint-Martin, a été le club le plus représenté du jour. Photo Sylvain PIALOT



■ Rillieux Triathlon était également venu en nombre.

Photo Sylvain PIALOT



■ Un lot est remis à tous les cyclotouristes à l'issue de la manifestation. Photo Sylvain PIALOT